



A FINES DE NOVIEMBRE ESTARÍAN LISTOS LOS TRABAJOS.

Comienza proyecto que abastecerá de agua potable a familias de sector Huifco

INVERSIÓN. La iniciativa es ejecutada y financiada por el **MOP** de Los Ríos.

Felices por el inicio de obras y ansiosos porque éstas finalicen prontamente, se manifestaron el reciente fin de semana los vecinos de la localidad de Huifco, en la comuna de Mariquina, luego de poner oficialmente la primera tubería del proyecto de construcción del nuevo servicio sanitario del sector, que dotará de agua potable de calidad a 60 familias.

Participaron del acto el delegado presidencial, Jorge Alvial; el senador Alfonso de Urresti; el alcalde subrogante de Mariquina, Hernán Tribiños; la seremi del **MOP**, Nuvia Peralta; y el director de Obras Hidráulicas, Sergio Asenjo.

La iniciativa es financiada y ejecutada por el **Ministerio de Obras Públicas**, a través de su Subdirección de Servicios Sanitarios Rurales,

considerando una inversión de 933 millones de pesos, para permitir a 250 personas disponer del vital elemento en sus hogares.

Entre las principales obras, el nuevo APR Huifco considera habilitar una captación del Estero Cury, además de la construcción de una caseta de tratamiento, un sistema de cloración mediante bombas dosificadoras y un filtro, para abatir el exceso de hierro. También se incluye la construcción de un estanque de 25 metros cúbicos en una torre elevada de 15 metros de altura, desde donde el agua será distribuida de forma gravitacional a los distintos puntos de la localidad.

Cabe mencionar que la empresa a cargo del proyecto es la Constructora OCS y el plazo de ejecución vence a fines de noviembre del presente año. CG